

nachschau

Jurysitzung zur Auswahl der „365 Orte im Land der Ideen“(1)



Wie immer war die Jurysitzung zur Auswahl der „365 Orte im Land der Ideen“ extrem interessant, kontrovers und – dank der wohl bekannten Jurykollegen – humorvoll. Es ist großartig, welche tollen Ideen und innovativen Projekte und Initiativen sich auch dieses Land für die Auszeichnung beworben haben. Es hat mich sehr gefreut, auch in diesem Jahr wieder bei der Auswahl dabei sein zu dürfen, freue mich auf die Preisverleihungen und die weiteren Initiativen im „Land der Ideen“.

nachschau

Jurysitzung zur Auswahl
der „365 Orte im Land der Ideen“(2)

